

Le chef de la diplomatie cubaine souhaite un prompt rétablissement à son homologue d'Andorre

Image not found or type unknown



La Havane, 16 avril (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, A PAR AILLEURS souhaité un prompt rétablissement à son homologue d'Andorre, Maria Ubach, contrôlé positive au Covid-19 quelques jours seulement avant la tenue du Sommet ibéro-américain, organisé cette année par cette principauté européenne.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a exprimé sa solidarité avec la ministre andorrane et l'équipe du secrétariat tournant après la détection d'un foyer du coronavirus au sein du ministère qu'elle dirige.

Compte tenu de la situation, Maria Ubach a dû participer de manière télématique à la réunion ministérielle du Sommet.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/254245-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-souhaite-un-prompt-retablissement-a-son-homologue-dandorre>



Radio Habana Cuba